

J. Veith und P. Steinbach
**In den Brennpunkten der
Schwerkriminalität**

&

Buchpräsentation
Die Fragen stellen wir!
Polizeigeschichten und Anekdoten



Johann Veith

Die Fragen stellen wir!

**Polizeigeschichten
und Anekdoten**

VERLAGSHAUS HERNALS | WIEN

Im Zuge ihrer Tätigkeit als Polizisten erlebten Johann Veith und Peter Steinbach die Wiener Kriminalgeschichte im letzten Viertel des 20. Jahrhunderts hautnah mit. Aus der Sicht eines Polizeihundeführers respektive eines Kripo-Offiziers werden die beiden über spektakuläre Fälle, an deren Aufklärung sie beteiligt waren, berichten. Der Bogen wird sich dabei vom Rotlichtmilieu über die ganz ‚gewöhnliche‘ Schwerkriminalität bis in die Terroristen-Szene spannen. Es erwartet Sie ein spannungsgeladener Vortrag mit Informationen aus erster Hand – und die Präsentation des neuen Buches von Johann Veith: „Die Fragen stellen wir!“

In diesem Buch erzählt Johann Veith Geschichten und Anekdoten von Gaunern, Dieben und Mördern. Er berichtet von der Wichtigkeit des „Zunds“, der Notwendigkeit der Mithilfe der Bürger, von spektakulären Verhaftungen und der Tatsache, dass sich in seiner gesamten Dienstzeit nur ein einziges Mal die Notwendigkeit ergab, von der Schusswaffe Gebrauch machen zu müssen. Das Gerücht, dass Veith mit dem Funkgerät zu Bett ging, hält sich in Wiens Polizeikreisen bis zum heutigen Tag hartnäckig ...

Montag, 17. Juni 2019, 20:00 Uhr
Arena Bar
Margaretenstraße 117
1050 Wien

Anmeldung erbeten unter
anmeldung@verlagshaus-hernals.at